

Einladung



Liebe Christbäumeler

Mein Präsidialjahr neigt sich dem Ende zu, und damit auch meine Amtspflichten.

Ich freue mich Euch zum Essen bei mir zuhause einladen zu dürfen. Wenn Du jetzt erwartest das ich Euch das Menü verrate dann seid Ihr auf dem Holzweg.

Soviel sei gesagt – es hat genug für jedermann. Ich werde persönlich dafür besorgt sein das genug Essen und Getränke inkl. kaltes Bier und das das obligate „Verrisserli“ vorhanden sind.

Nachstehend die Eckdaten:

18.00 Eintreffen im Kilchliried 4, 6362 Stansstad

Anschliessend: Apero

Danach: Vorspeise

Danach: Hauptgang

ca. 20.30 Eintreffen der Frauen

Danach: Dessert

..und dazwischen: immer wieder etwas zu trinken

